

Visite de la Caserne des Pompiers

Le jeudi 16 mai 2019 le périscolaire de l'école maternelle Libermann a effectué une sortie à la caserne des pompiers. Nous avons pris le bus rue de l'Orme jusqu'à la mairie où nous sommes descendus pour rejoindre la caserne. Sur place nous avons été accueillis chaleureusement par deux pompiers bénévoles. Ils nous ont expliqué les différentes interventions (incendie, aide à la personne, accident...) puis ils nous ont expliqué à quoi servaient les différents camions. Les enfants ont eu le droit de tenir la lance incendie et d'arroser la cour.

